

## Volksbank ausgezeichnet

Gießen (red). Die Volksbank Mittelhessen ist von der IHK Gießen-Friedberg erneut für ihre Verdienste um die Ausbildung junger Menschen ausgezeichnet worden. Jürgen Schmidt, Leiter der Volksbank Akademie Mittelhessen, Ausbilder Kristoffer Schröder und der frisch gebackene Bankkaufmann Jason-Marcel Weiß nahmen stellvertretend für die Volksbank die Urkunde der IHK entgegen. Mit rund 100 Nachwuchsbankern gehört die mittelhessische Genossenschaftsbank zu den größten kaufmännischen Ausbildungsbetrieben der Region. Neben dem Bankkaufmann bildet die Volksbank Mittelhessen Fachinformatiker, Kaufleute für Dialogmarketing sowie Kaufleute für Versicherungen und Finanzen aus. Besonders erfolgreich schloss Jason-Marcel Weiß die Ausbildung ab. Zu Beginn des Jahres wurde er während der Freisprechungsfeier als einer der drei besten Absolventen seines Jahrganges geehrt.



*Jürgen Schmidt (r.), Kristoffer Schröder (l.) und Jason-Marcel Weiß (Mitte) nehmen die Urkunde der IHK entgegen. (Foto: privat)*